

Guerra para acabar con todas las guerras

Volumen I, edición I

30/11/2005

Puntos de especial interés:

- Serbios asesinan al heredero del trono Austro-húngaro
- Movilización de tropas
- Casi todos los países de Europa están sumidos en la guerra
- EE.UU. entra en la I Guerra Mundial

En esta edición:

<i>Rusia en la PGM</i>	2
<i>El papel de los británicos en la PGM</i>	2
<i>Asesinato serbio</i>	2
<i>Austria -Hungría</i>	3
<i>Estados Unidos entra a la PGM</i>	3
<i>Carta al editor</i>	4
<i>Francia en la PGM</i>	4

Alemania en la Primera Guerra Mundial

Por: Estudiante A

El mundo entero se pregunta qué va a pasar: muchas naciones están formando alianzas y fuerzas armadas. El imperialismo, el militarismo y el nacionalismo son algunas de las causas por las que pronto habrá guerra. Las alianzas con otros países también desempeñan un papel en la preguerra. Alemania participa en todas estas acciones. En primer lugar, el imperialismo, Alemania, junto con muchos otros países europeos consideran que mediante la adquisición de más territorios, se difundiría la riqueza y la gloria de la nación. Gran parte de estos territorios están en África. La cantidad de territorios ha disminuido, ya que muchos países ocupados están en el continente Africano. Debido a que muchos países desean obtener territorios, los litigios fronterizos estallaron entre las diferentes naciones; causando mucho conflicto en África y el odio entre los propietarios de los terrenos. El militarismo es una parte importante para que estalle de la guerra. La carrera de armamentos aumenta la hostilidad entre muchos países europeos. Los ejércitos y la marina de guerra comenzaron a expandirse rápidamente como naciones y compitieron con otras naciones para tener la mayor y mejor milicia en Europa o incluso del mundo. El ejército de Alemania se duplicó en tamaño entre 1870 y 1914. Alemania es muy competitiva en la expansión de su marina, especialmente en Gran Bretaña. El nacionalismo también desempeñó un papel antes de la guerra. Como muchos países han hecho tratados para resguardo de sí mismos, las relaciones entre la Triple Entente y la Triple Alianza se tensaron. Como los movimientos de tropas comenzaron, muchos países temerosos de ser atacados, o su aliado iba a ser atacado, provoca el movimiento de las tropas y incrementando aún más el temor. Alemania fue uno de los primeros en iniciar los movimientos de tropas, provocando que otros países movilicen sus tropas y finalmente estalla la guerra el 28 de junio de 1914, cuando el archiduque Francisco Fernando, heredero del trono austro-húngaro, fue asesinado en Sarajevo, Bosnia, por un nacionalista serbio perteneciente a una organización conocida como La Mano Negra. La guerra había comenzado.



Explosión de proyectil de artillería alemana cerca de las líneas británicas.

Rusia en la I Guerra Mundial

Por: Estudiante B

Era el 28 de julio de 1914, cuando el imperio Austrohúngaro declara la guerra a Serbia cuando se rechazó el Ultimátum de un decreto, que se refiere a que los asesinos tienen que ser tratados con tales y debe ponerse fin a la soberanía de Serbia. Este decreto fue redactado al sentirse ofendidos por el asesinato de su Archiduque Francisco Fernando. El imperio Austrohúngaro sabía que Serbia podría rechazar el ultimátum, sin embargo, solo quería una razón para justificar una declaración de guerra a Serbia. Pero estaban preocupados que Rusia podría acudir en ayuda de Serbia por lo que se aseguró de que Alemania podría volver si las cosas les salían mal. Esto es lo que trajo la guerra en Rusia a causa de su lealtad a Serbia de que entraran en la guerra para ayudar a proteger a Serbia.

Ahora hemos llegado a la revolución rusa. Después de la pérdida de muchas tropas rusas, muchos rusos empezaron a perder la fe en esta guerra. Fue el 3 de

marzo de 1918 cuando Rusia desertó de la guerra y entregó el control de muchos territorios como Finlandia, Polonia, Ucrania y las provincias del Báltico. Después que los rusos abandonaron la guerra, se siguieron perdiendo tropas cuando un comando de tropas de los países de la Entente invadió a Rusia. Esta invasión se hizo para "castigar" a Rusia para el abandono.



Escudo de armas para el imperio ruso. Pintado por Comandante Valery Yegorov

El papel de los británicos en la I Guerra Mundial

Por: Estudiante C

Los británicos son una de las mayores potencias mundiales. Ellos pensaron que si iban a mantener la superioridad naval, tendrían que tener una marina de 2 veces y medio del tamaño de la segunda más grande de la armada. El Imperio Británico fue la primera potencia mundial y el más grande de la población humana. 470-570 millones de personas. Alrededor de una cuarta parte de la población mundial.

Cuando los alemanes atacaron Bélgica, los británicos le declaran la guerra a Alemania. Rusia y Francia por acuerdo fueron aliadas para la protección de Bélgica. Dado que los alemanes atacaron la ciudad de Bretona, estos estaban obligados a defenderla. Cuando Gran Bretaña declaró la guerra, muchas de sus colonias y dominios ofrecieron apoyo militar y ayuda metódica. Estos dominios incluían: Alemania, Australia, Canadá, India, Nueva Zelanda y la

Unión de Sudáfrica.



Buques británicos navegando en el mar

Asesinato serbio

Por: Estudiante B

El 28 de junio de 1914 el heredero al trono de Austria, el archiduque Francisco Fernando y su esposa Sofía, fueron asesinados en la capital Bosnia. Ellos habían viajado a la ciudad de Sarajevo. La razón de la gira era celebrar el 1389 aniversario de la batalla de Kosovo, donde los serbios fueron derrotados por los turcos otomanos. La razón por la que fue asesinado

era que se estaba tratando de convertir la monarquía austro-húngara a una triple monarquía mediante la inclusión de Serbia. Los asesinos eran jóvenes serbios bosnios con antecedentes. Cuando Serbia escuchó hablar de la muerte del archiduque, enviaron sus condolencias al gobierno de Austria. Aún así la prensa austriaca difundió falsos rumores para engañar al público a creer que Serbia estaba

detrás de todo.

Después de las noticias de los falsos rumores, los serbios dicen que van a hacer justicia a los que cometieron los asesinatos. El gobierno austriaco no le solicitó al gobierno serbio si estaban pensando planear alguna acción contra ellos. Los serbios consideraron que por interés público se requería de paz y tranquilidad.

El imperio Austro-húngaro

Por: Estudiante C

La razón por el imperio Austro-húngaro entró en guerra con los demás países se debió al asesinato sin sentido del archiduque existente. El asesinato se llevó a cabo el 28 de julio de 1914, cuando Fernando llegaba al ayuntamiento en Sarajevo. El asesino era un nacionalista. El Imperio Austrohúngaro emitió un ultimátum para llevar a los asesinos ante la justicia. La caída de La Mano Negra serbia es uno de los principales acontecimientos que causaron la gran guerra mundial.

Serbia desde hace mucho tiempo mantenía relaciones con la Rusia eslava, tanto es así que Rusia le declaró la guerra a Austria. A continuación, Alemania declaró la guerra a Rusia y a Serbia, el 1° de agosto y se asoció con el Imperio Austro-húngaro. Una guerra que se suponía iba a ser una guerra "limitada" se convirtió en una guerra que puso fin a todas las guerras.

Estos eventos desencadenaron el estallido de una gran guerra mundial conocemos como la primera guerra mundial.

Tres países se unieron a la lucha que se conoce como la triple alianza. Ellos combatieron a los otros países y fue conocida como la triple Entente que la conformaban Gran Bretaña, Francia y Rusia. Italia fue el otro país que se unieron para luchar con Austria-Hungría y Alemania.

Italia fue traicionada por los otros dos países y se unieron a la triple Entente para luchar. La guerra terminó cuando el 3 de noviembre, cuando Italia, Francia, Gran Bretaña y Austria-Hungría rompieron y provocaron Austria a firmar un armisticio.



El archiduque y la duquesa yacen muertos en Sarajevo.

Estados Unidos entra en la I Guerra Mundial

Por: Estudiante B

El 3 de febrero de 1917 el entonces presidente, Woodrow Wilson, declaró que los Estados Unidos debía cortar todos sus vínculos con Alemania. Wilson tomó esta decisión cuando Alemania decidió reanudar la guerra submarina sin restricciones (sin restricciones guerra es cuando un submarino acomete a un buque mercante, sin aviso). Junto con Alemania, los Estados Unidos rompieron las relaciones con algunos otros países de América Latina. Después de que los lazos se rompieron esto no fue suficiente para Wilson y propone

declarar la guerra a Alemania. Propuso también la guerra contra Austria-Hungría en caso de que no renunciaran a su lealtad a los alemanes. El 16 de abril de 1917 los Estados Unidos declararon la guerra a los alemanes. Como Austria-Hungría mantuvieron su lealtad a Alemania, los EE.UU. le declaran la guerra a ellos, en diciembre de 1917.

En el verano de 1918 las tropas de los EE.UU. fueron enviados a Europa y luchar en la guerra. Pero a través de la guerra de los EE.UU. tenía muchas necesidades, como las armas y los aviones. Hubo muchas bajas debido al hecho de que el general John Pershing estaba en el control de los ataques frontales y él era muy reacio a retirar sus tropas de EE.UU. causando muchas bajas. Pero al final fue derrotada Alemania de la mano de los EE.UU. y sus aliados.



Este es el nuevo Modelo T de Ford. Venga y vea que es una gran compra
Sólo \$ 650

Hasta 45 millas por hora
Un auténtico coche de lujo

Estimado Editor:

Soy un reportero en Europa, estoy investigando el caso y las causas de la "guerra que finalizará todas las guerras." Estoy llegado a la conclusión de que Alemania ganará y por qué. Creo que Alemania y sus aliados ganarán esta guerra. Creo que Alemania y sus aliados ganan porque de sus ejércitos son fuertes.

Alemania tiene una de los más fuertes ejércitos y marinas. Ellos compitieron en la carrera de armamentos y su ejército se duplicó entre 1870 y 1914. La marina de guerra de Alemania, también ha mejorado mucho, ya que ingresó a la competencia con Gran Bretaña. Los aliados de Alemania también tienen fuertes ejércitos.

Alemania y muchos de sus aliados también tienen un montón de territorios. Esto puede tener ventajas y desventajas. Algunas ventajas son que pueden utilizar un mayor número de personas a combatir en la guerra. Una desventaja es que tendrán que defender un montón de territorios si no quieren perderlos. Otra desventaja es si están en un territorio ocupado, muchas de las personas en ese territorio puede no querer ir luchar por ese país.

En general creo que el fuerte de los navíos de los ejércitos de Alemania y sus aliados vencieron a los países en contra de ellos, lo que les permite ganar la guerra que está por venir pronto.

Atentamente,
 Estudiante D

Francia en la I Guerra Mundial

Por: Estudiante D

Al comienzo de la I Guerra Mundial, Francia tenía muchas partes que participaron activamente en los asuntos de otros países y la carrera de armamentos, que es una de las causas de la guerra. Estuvo influenciada por el imperialismo, en el que participó conjuntamente con otros muchos países de Europa. En Francia también había muchas alianzas, que también fueron causas de la guerra: "guerra que finalizará todas las guerras."

Francia jugó un papel fundamental en una gran parte de la pre-guerra. Francia trató de adquirir más territorios, la mayoría de estos en el continente de africano. Al igual que muchos países de Europa. Como muchos países estaban ocupando otros países,

los conflictos fronterizos eran comunes entre las diferentes nacionalidades. Esto creó una gran cantidad de hostilidades entre las naciones europeas, a causa de estas disputas fronterizas. Francia también desempeñó un papel en la carrera de armamentos, entre 1870 y 1914, el ejército de Francia se duplicó. También se trató de aumentar su marina de guerra, para competir con el gran poder naval de la época, Gran Bretaña y Alemania. Como Francia aumentó sus navíos y ejércitos, presionó a los demás países a aumentar sus ejércitos para también competir con el poder de Francia. Francia pasó a hacer tratados con muchos aliados en la guerra. Francia era parte de la

Triple Entente, que conformada por Gran Bretaña, Francia y Rusia. Este tratado fue utilizado para contrarrestar el tratado de la Triple Alianza conformada por Alemania, Austria-Hungría e Italia. Esto puso a Europa en dos campos armados.

Cuando Rusia fue amenazada con la guerra, Francia reforzó su apoyo con Rusia. Francia comenzó a movilizarse, en tanto Alemania trasladó sus tropas para apoyar a Austria-Hungría. Pronto, toda Europa se había sumergido en la guerra.

